
Antrag der Fraktion Bündnis90/ Die Grünen bzgl. Innenstadtentwicklung 

26.10.2019

Sehr geehrter Herr Stadt- Bürgermeister Ammel,

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat möge beschließen die Verwaltung zu beauftragen, das Stadtentwicklungs/ Förderpro-
gramm von Hiddenhausen (s. Anhang) dahingehend zu prüfen ob vergleichbare Ansätze auf dieser
Basis im Mendig Realisierungschancen haben. Dazu schlagen wir bspw. vor, einen kompetenten 
Vertreter der Verwaltung dieser Gemeinde zur Präsentation ein zu laden.

Begründung:

• Wohnangebot in der Innenstadt derzeit nicht attraktiv

• Flächen/ Ressourcenverbrauch durch Neubaugebiete nicht zukunftsfähig, ökonomisch zu-
mindest fragwürdig

• Eigenes Innenstadtprogramm greift nicht, sozial nicht ausgeglichen

• Hiddenhausens Programm äußerst erfolgreich hinsichtlich Belebung Ortskerne und Neuan-
siedlung 

• Gemeinden in ganz Deutschland nehmen sich dieses Programm, an eigenen Anforderun-
gen angepasst, erfolgreich als Vorbild

Info/ Links: 

https://www.welt.de/regionales/nrw/article190000005/Jung-kauft-Alt-Das-Wunder-von-Hidden  -
hausen.html

https://www.hiddenhausen.de/Wohnen/Jung-kauft-Alt
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